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我们有信心战胜危机

香港商报记者
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江苏作为

经济大省
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范围会更广
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根本解决群众住房难

中国贸易报记者
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江苏在

解决中低收入群众住房问题

上做得比较早
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有的城市也做

得比较好
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请问常州市市长王
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现在已经立案处理

经济观察报记者
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您怎么看

待南京出现的
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利用自身优势发展产业

中央电视台记者
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江苏在

国家
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万亿投资中能争取多

少份额
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中央政策已经见效

工人日报记者
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金融危机对

江苏纺织行业的影响有多大
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高度评价江苏环保工作
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环保部将大力支持太湖治理
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太湖蓝藻隐患仍存
但能确保饮用水安全
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太湖实行最严格环保标准

江苏应对
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